



FV Piela-Bilanga verkauft 9.300 Mangos

OCHSENHAUSEN - Der Förderverein Piela-Bilanga hat bei der diesjährigen Mango-Aktion 9.300 Früchte über die Weltläden, Geschäfte, Schulen und Organisationen rund um Ochsenhausen,
Biberach und im Illertal verkauft. Auf dem Bild die Lieferung an
das Bildungswerk Ochsenhausen. Von links: Katja Bertsch (Bildungwerk), Erwin Wiest (Vorsitzender Piela-Bilanga) und Christina Pappelau (Geschäftsführerin Bildungswerk). Die Aktion,
organisiert von Claus Lukat und durchgeführt durch die Mitglieder und Freunde des Vereins, verlief wie am Schnürchen.
Innerhalb weniger Tage waren alle Mangos verkauft. Die Qualität war überragend.

Schwibische Zeitung 19. Mai 2023